

No hay que olvidar que la semana pasada S&P mejora la perspectiva de calificación de EU: Daniel Becker

PEDRO FERRIZ: Ya está aquí conmigo el señor Daniel Becker, el nuevo rostro del banquero mexicano, como todos los lunes está aquí para llevarnos por el mundo del análisis sobre lo que ha pasado y sobre todo proyectar por lo que pudiéramos esperar de temas de carácter obviamente económico.

DANIEL BECKER: Pedro, pues yo creo que todo será si la Fed tendrá esta semana la capacidad de quitarle la incertidumbre a los mercados. Parece que el reto ahora será cómo el banco central tenga la capacidad de manejar las expectativas de los mercados financieros.

Yo pienso, Pedro, que Bernanke querrá enfatizar que el disminuir la compra de bonos por 85 mil millones de dólares que están haciendo de forma mensual de estos famosos bonos de largo plazo, estos bonos hipotecarios, que tiene como objetivo hacer que la tasa de los bonos se mantenga plan, es decir, que no suba, para que siga siendo atractiva en la capacidad de financiamiento por parte de los norteamericanos y volver a crear riqueza a través de la vivienda.

Creo que él va a querer expresar que no necesariamente esto significa un apretón de la política monetaria y que tampoco significa que hacerlo pueda resultar irreversible, es decir, que en caso de que llegaran a tomar una decisión de disminuir el ritmo de compra de estos bonos, no significa que lo harán ya permanentemente.

Y yo creo que en este tema, que será el miércoles cuando el presidente Bernanke dé su discurso, que también a lo mejor no hay que esperar tanto, me parece que lo que sí hay que esperar es simplemente validar o no si el presidente de la Fed, el señor Bernanke, todavía tiene las expectativas de que la economía norteamericana crezca este año a niveles del 2.6.

Y esto lo digo, Pedro, porque este fin de semana salió el Fondo Monetario Internacional que volvió a modificar la expectativa de crecimiento de los Estados Unidos para este año de 2.2 a 1.9 por ciento, y modifica la expectativa de crecimiento para 2014 del 3 al 2.7 por ciento.

Estos son de los datos que me parece que no son tan positivos. No hay que olvidar también que la semana pasada la calificadora Standard and Poor's mejora la perspectiva de calificación de la deuda norteamericana de negativa a estable, en función de que están empezando a mejorar los índices de ese famoso déficit fiscal que tienen los norteamericanos, que se explica también mucho, Pedro, por el secuestro del gasto que se empezó a dar ya hace algunas semanas.